

Fête des plantes

Dimanche 7 avril, le village de Grazac a accueilli sa célèbre "fête des plantes", attirant une foule de passionnés de jardinage et de curieux.



La salle polyvalente s'est animée avec l'arrivée des pépiniéristes, des commerçants et des artisans locaux venus (parfois de loin) pour présenter leurs produits.

Parmi les exposants, un commerçant malgache a particulièrement captivé l'attention avec ses plantes exotiques et ses objets d'artisanat traditionnel.

Les visiteurs ont pu déambuler entre les stands colorés, découvrir de nouvelles variétés de plantes et dénicher des trésors pour agrémenter leurs jardins.



L'ambiance chaleureuse et conviviale de la fête des plantes de Grazac a une fois de plus ravi les participants, promettant une journée mémorable pour tous les amateurs de verdure et de savoir-faire artisanal.

Les organisateurs remercient la mairie, les exposants, les visiteurs et bénévoles qui leur ont prêté main forte !



Liliane, présidente de l'association FAKANY souhaite également adresser un message aux participants :

"Merci à tous pour votre fidélité et à votre contribution à l'association malgache Fakany. Tous les bénéfices seront distribués au village d'Ambatofisaorana pour soutenir les villageois dans leur développement durable agricole."

Concert des chorales "Choralies"

L'association A.V.E avec la chorale Les Tourn'Sols a organisé le traditionnel concert inter-chorales ce dimanche 5 mai 2024.



La chorale de Pompertuzat ainsi que la chorale de Lézat-sur-Lèze (Leza'Croche Choeur) se sont joints aux choristes de Grazac pour un concert pétillant.

Chaque groupe a interprété entre 5 et 8 chansons variées, avec des musiques françaises et des adaptations à plusieurs voix de variété internationale et de chants traditionnels ou de musiques de films.



Les choristes étaient accompagnés par les musiciens de leurs chorales: guitariste, percussionniste et 2 pianistes.

L'église était remplie, et le public ravi de découvrir de nouvelles chorales et de passer ce moment musical entre amis ou en famille.

Pour conclure ce concert, les 3 chorales regroupant 60 choristes ont interprété un chant commun : "Dis leur que l'on s'aime, dis leur que l'on sème" (HK), qui a été repris pour le rappel. Il semble que la bonne humeur de ce chant a su s'ancrer dans les mémoires car par la suite, une bonne partie du public et des choristes avaient encore la mélodie entraînante en tête.

Le pot de l'amitié qui suivit le concert, à la salle polyvalente était constitué d'un grand buffet sucré/salé concocté par les choristes de A.V.E.

Espace publicitaire

TP MARTY ERIC

13 Chemin le Château
31190 GRAZAC

Tél : 05 61 08 90 69
Fax : 05 61 08 68 60
Port : 06 82 02 27 27
marty.eric@orange.fr



Naturopathie Iridologie & Réflexologie Fabienne Macia

Retrouvez votre équilibre santé par :

- > la nutrition
 - > les plantes
 - > Réflexologie plantaire
- Praticien Diplômé Ervé-France

06 86 13 24 13 sur RDV
30 rt d'esperce 31190 Grazac
nature.reflexo@vahoo.fr

Cérémonie du 8 mai

Face à la situation internationale extrêmement difficile que nous vivons, cela fait du bien de se retrouver nombreux à vouloir conserver notre liberté et notre démocratie.

Dans beaucoup de pays malheureusement ce n'est pas le cas, y compris en Europe, et cela a plutôt tendance à déteindre vers les pays libres.



Or, ici à Grazac, et malgré un long pont (5 jours fériés et weekend), les Grazacoises et Grazacois étaient bien présents lors de cette cérémonie. Les élus les en remercient !



Après le discours officiel lu par Annie, M. le Maire a souligné que cette lettre du Ministre est, par sa longueur et son contenu, une forme d'aveu du caractère dramaturgique de la situation historique actuelle, et qu'un « vent mauvais » se dessine contre nos valeurs communes issues de l'après-guerre, celles du Conseil National de la Résistance clairement cité pour la France, mais encore contre la construction Européenne. Au-delà, il nous alertait sur la dangerosité du scrutin à venir : les élections Européennes.

La cérémonie se clôturait par le traditionnel pot fraternel.

Remerciements encore aux participants qui, par leur présence, prouvent leur attachement à protéger ces 80 années de paix et de ne pas céder aux sirènes démagogiques d'un certain parti.

Fête du Jeu de société

Le dimanche 26 mai 2024, la salle polyvalente de Grazac a accueilli le deuxième festival du jeu, organisé par l'association AVE.

L'événement, à entrée libre, s'est parfaitement déroulé.



Le public, composé de plus de cent personnes, a profité des jeux en libre-service et a passé des moments conviviaux où petits et grands ont pu découvrir des jeux, rejouer à ceux qu'ils connaissaient, et même tester des prototypes créés par Jérémy.

Cette journée s'est terminée par une conférence sur l'histoire des jeux et en particulier le jeu d'échecs, animée par Jean Louis Cazaux, auteur du livre « L'odyssée des échecs ».

L'association AVE remercie les bénévoles qui ont contribué au succès de l'événement en aidant les joueurs, en tenant les stands et en animant les différentes activités !

Espace publicitaire

Monsieur ALEGRIN,
Entrepreneur individuel vous propose
ses services d'aménagements
paysagers.

NATURAVERT



2fmenuiserie

2F menuiserie

30 Chemin du Château 31190 GRAZAC



Fête de la musique



Toujours et encore dans la bonne humeur, l'ouverture de cette 16ème édition de la fête de la musique par les enfants de l'école maternelle, la fête de la musique à la salle polyvalente de Grazac, le vendredi 21 juin, a été un événement mémorable.



La municipalité et les associations ont offert aux participants un apéritif animé par Neil, Sébastien, Lionel, et Olivier, suivi d'un repas convivial concocté par le "Macam'S" notre nouveau restaurant, et les grillades de Manu, Christophe et Cédric, permettant à tous les Grazacois et leurs familles et amis, de se retrouver autour d'une bonne table.



Le comité des fêtes, quant à lui, a tenu une buvette bien achalandée pour désaltérer les festivaliers tout au long de la soirée.



L'animation musicale a été riche et variée, offrant un plaisir auditif à tous les goûts.

Après la prestation des enfants de la maternelle, les choristes du groupe vocal les Tourn'sols ont interprété quelques chansons de leur répertoire de musique française, suivis par le duo piano/voix Maïna avec des mélodies envoûtantes. Joan, Maréva et Nina ont chacun apporté leur touche personnelle avec des performances musicales remarquées. Un groupe de jeunes s'est également spontanément formé pour monter chanter sur scène.



La fin de la soirée a été animée par Jérémy aux platines, qui a mis le feu au dancefloor ! La mairie de Grazac tient à remercier chaleureusement ses partenaires, les artistes pour leurs prestations de qualité, ainsi que le public pour sa présence enthousiaste et son soutien !



La chanteuse Maïna

Fête du 14 Juillet

Ce dimanche 14 juillet, malgré les actualités sportives (finale de l'Euro 2024), de nombreux Grazacois et Grazacoises se sont retrouvés pour célébrer la fête Nationale.

Au centre du village comme c'est la tradition chaque année, l'ambiance s'est installée avec des convives qui ont débuté la soirée par un dîner préparé par le restaurant Le MaCam's, avec une paëlla et une croustade, sur la place du village, décorée de fanions et de festives lumières multicolores.



La soirée s'est poursuivie en musique sur la place, jusqu'à 22h30 où plus d'une centaine de festivaliers se sont retrouvés sur le terrain de sport à côté de la salle polyvalente pour le spectacle avec feu d'artifice spectaculaire, en musique, qui a ébloui petits et grands.



Un grand merci à la société Stellar et à l'artificier talentueux au tarif très raisonnable, qui nous a permis de nous retrouver dans cette ambiance toujours très conviviale et festive, appréciée des habitants Grazacois depuis longtemps, comme des nouveaux venus.

Cette soirée a permis comme à son habitude, de rassembler familles et amis, et d'entretenir cet esprit chaleureux et amical, ambiance typique de ces événements locaux.





La soirée s'est ensuite prolongée sur la place du village, toujours en musique avec DJ Stan, avec des chansons donnant envie à l'assemblée de danser, pour prolonger la soirée.



La lune s'est même invitée derrière les feux d'artifices, illuminant un peu plus l'assemblée.



L'ambiance était bien au rendez-vous !



Etat Civil

Naissances

- ESCUDERO Charlotte, Paulette née le 19/01/2024
- SAIBI Edèn né 03/02/2024
- AUSSIGNAC Mael né le 21/02/2024
- MESSINA RENAUD Cyprien, Jean, Michel né le 05/04/2024
- DUPRÉ Maé né le 01/05/2024
- CREVON DEZ Salomé, Florence, Françoise née le 07/07/2024



*Sincères
condoléances*



Décès

- SABATIER Jean-Claude décédé le 17 février 2024
- DAROLLES Gérard décédé le 14 avril 2024

Mariages

- M. RAUZIERES Alexandre et Mme CLEMENT Cyrielle, le 04/05/2024
- M. BAUTHIAN Fabrice et Mme FILOCHE Delphine, le 11/05/2024
- M. GARRETA Johan et Mme BERDOU Amélie, le 29 juin 2024
- M. OPIGEZ Florian et Mme BERGOUT Carole, le 6 juillet 2024



PACS

- M. LAFORGE Irvin et Mme ROCHETTE Cassandre, PACSés le 3 juillet 2024

Au-delà de Grazac

Journée cohésion - Organisée par la CCBA

Pour la deuxième fois, la Communauté de commune a organisé une "Journée cohésion territoriale". Il s'agit de faire se rencontrer l'ensemble des acteurs du territoire communautaire: Élus et personnels de toutes les collectivités.



Les contacts téléphoniques, les mails... Toutes ces communications quotidiennes au service des usagers et autres services administratifs prennent enfin sens lors de la rencontre de tous ces acteurs qui agissent au quotidien sans savoir à qui ils ont affaire... Un bon moment autour d'un repas, des échanges enfin humains, puis un moment de détente et d'échanges autour de parties de pétanque.

Evènement à renouveler dans un réel intérêt fédérateur des savoirs et collaborations intercommunales.

« La Famille s'anime »

Encore cette année, le 8 juin 2024, la CCBA a organisé la manifestation "La Famille s'anime".



Occasion de faire se rencontrer tous les acteurs liés à l'accompagnement de la petite enfance jusqu'aux adolescents.



Parents, éducateurs, agents des services de la CCBA et autres prestataires ont là l'occasion d'exposer, partager et participer à cette "grande foire" ludique, éducative mais surtout mettant en avant tous les acteurs et toute la bienveillance déployée autour et pour notre jeunesse du territoire.



Bravo à tous, et à l'an prochain !

Nettoyage de printemps de la CCBA

Monsieur Serge Baurens, Président de la CCBA, a mis en avant l'importance de cette initiative, à laquelle les équipes municipales locales ont aussi pris part. Notre population profite d'un territoire rural, situé pourtant à moins de 20 kilomètres de la métropole toulousaine.



Notre environnement est riche de nombreux espaces naturels et traversé du nord au sud par l'Ariège, ce qui en fait un cadre de vie privilégié que nous devons protéger pour le bien de tous.

Puis est venu le moment de planter l'arbre commémoratif de cette journée citoyenne dans la commune d'accueil. Ce jour-là à Puydaniel; chaque élu participant, mais encore beaucoup de jeunes se sont prêtés à cet acte très riche en symboles.



Environnement : 2 fois moins de déchets sauvages récoltés

Le nettoyage de printemps du 13 et 16 mars 2024 à l'occasion de la 25ème édition du nettoyage de printemps, a mobilisé près de 200 participants ayant récolté plus de 740 kilos de déchets sauvages, soit 2 fois moins que l'année dernière, que ce soit à Auterive, Gaillac-Toulza, Grépiac, Lagrâce-Dieu, Marliac, Miremont et bien entendu Grazac.

Les organisateurs y voient un signe positif d'engagement pour la préservation de l'environnement.



Un événement créateur de sens et de lien social.

Cette année encore, le public s'est fortement mobilisé pour cette initiative, avec la participation également d'associations comme Sentes et Layons, ainsi que de nombreux jeunes du Conseil des jeunes d'Auterive, du SYMAR Val-d'Ariège et du centre social Le Foyer d'Auterive.

Témoignage de Vanessa, une résidente d'Auterive, est venue avec son mari et leurs trois enfants pour les sensibiliser dès le plus jeune âge : « Cette initiative nous a sensibilisés à l'ampleur des déchets abandonnés dans la nature et a également favorisé le rapprochement avec nos voisins. Auparavant, nos échanges se résument à de simples salutations, mais désormais, nous avons tissé des liens plus forts ! Cette journée a insufflé une nouvelle dynamique à la fois individuelle et collective, alliant véritablement l'utile à l'agréable. »

Joël Cazajus, vice-président chargé de la protection et de la valorisation de l'environnement à la CCBA, a souligné que celle-ci mène depuis plusieurs années une politique active et volontariste visant à préserver son patrimoine naturel et à renforcer l'attrait touristique. Cette politique comprend diverses initiatives telles que la création de sentiers de randonnée, l'entretien et la valorisation des rives de l'Ariège, ou encore le développement de zones naturelles d'intérêt écologique, faunistique et floristique. Dans le cadre de cette journée de sensibilisation, des activités ont été organisées en amont de l'événement à l'Accueil de Loisirs Associés à l'École (ALAE) de Venerque en présence de près de 40 jeunes.

Campagne de don du sang à Auterive

La campagne de don du sang se poursuit à Auterive !



Les réserves sont basses : Prochaines dates pour donner votre sang :

- Mardi 6 Août de 09h à 13h
- Lundi 02 septembre de 09h à 13h

Les collectes ont lieu à la salle Belvédère, de 14h30 à 18h30.

Les réservations vous permettent de trouver le meilleur créneau et le lieu de don à proximité :

<https://dondesang.efs.sante.fr/trouver-une-collecte>

Cintegabelle : Le sentier de l'îlot, un parcours nature en famille

Idée de promenade pour cet été : Le sentier de l'îlot à Cintegabelle est une balade familiale adaptée aux enfants.



Partez à la découverte de la faune et de la flore particulière de cette zone humide avec ses oiseaux colorés (Canard colvert, Lorient d'Europe...) et ses arbres "à bois blanc", spécifiques des bords de rivière, dont certains sont protégés comme le Saule blanc.

A travers 10 panneaux informatifs disposés le long du parcours, découvrez également l'histoire du site, comment s'est formé cet îlot et sa végétation.

Vous apprendrez aussi le rôle primordial des arbres morts dans cet écosystème, comment ils contribuent à la biodiversité et rendent le site attractif pour plusieurs espèces d'oiseaux forestiers.

Gratuit. Sans inscription. Des livrets d'informations et de jeux sont disponibles à la mairie de Cintegabelle ou sur le site internet de Cintegabelle.

L'îlot est seulement accessible de mi-juin à fin octobre !

Informations utiles

Dossier de candidature à l'Appel à projets Jeunes

Vous êtes un groupe de jeunes entre 13 et 22 ans, résidant dans un territoire rural et porteurs d'un projet solidaire ou local ? N'hésitez pas et portez candidature à l'Appel à projets Jeunes de la Mutualité Sociale Agricole ! L'Appel à projets Jeunes est un appel à projets national et porté par le réseau de la Mutualité Sociale Agricole.

Vous pouvez candidater en contactant votre caisse de MSA qui vous indiquera si l'appel à projets est organisé sur votre territoire et comment présenter votre projet: <https://www.msa.fr/lfy/contact/coordonnees-msa>

ACTEUR ENGAGÉ SUR LES TERRITOIRES RURAUX
LA MSA ACCORDE UNE ATTENTION PARTICULIÈRE AUX 13-22 ANS

Participe à l'appel à projets jeunes MSA et tente de remporter une bourse de 1 500 à 2 500 €

Retrouvez tous les renseignements sur msa.fr/evenements/apj

Avec son dispositif d'appel à projets, elle les accompagne et les aide à mettre en place leurs propres actions.

Ainsi, la MSA favorise la prise de responsabilité des jeunes et leur participation à l'évolution des territoires ruraux.

Participe au concours Appel à Projets Jeunes de la MSA

TOI AUSSI, FAIS VIVRE TON VILLAGE

MSA
santé
famille
retraite
services
L'essentiel & plus encore

msa.fr/evenements/apj

MSA
santé
famille
retraite
services
L'essentiel & plus encore

TOI AUSSI FAIS VIVRE TA RÉGION !

L'Appel à projet jeunes MSA (APJ) est un concours à destination des jeunes vivant en communes rurales. À travers diverses thématiques, les participants doivent proposer des actions originales afin de dynamiser leur territoire. Les groupes sélectionnés remportent une bourse leur permettant de mettre en place et mener à bien leur projet.

COMMENT PARTICIPER ?

Retirez le règlement et le dossier de candidature auprès de votre MSA. Vous pouvez également les télécharger sur le site de votre caisse. Le correspondant jeunesse de votre MSA vous communiquera la date limite de dépôt de votre dossier.

LES THÉMATIQUES DES PROJETS

Les projets peuvent porter sur les thématiques suivantes :

- Culture et événements grand public.
- Éducation et exercice de la citoyenneté.
- Lutte contre les violences et les discriminations.
- Inclusion des personnes fragiles.
- Prévention en santé.
- Environnement et économie sociale.
- Promotion de l'agriculture.

LES CRITÈRES DE SÉLECTION

Votre projet pourra être sélectionné pour le concours local et national en fonction de :

- Votre implication.
- L'impact de votre action sur le territoire.
- La dimension solidaire du projet.
- L'originalité et la qualité.

QUI PEUT PARTICIPER ?

Vous devez être un groupe de minimum trois participants, âgés de 13 à 22 ans, assurés à la MSA ou vivant en milieu rural.

LE DÉROULEMENT DU CONCOURS

UN CONCOURS LOCAL.
Les groupes sélectionnés par le jury de la MSA reçoivent des bourses pour mener à bien leurs projets. Certains de ces projets sont choisis par le jury pour concourir aussi au niveau national.

UN CONCOURS NATIONAL.
Les 14 lauréats choisis par le jury national et le lauréat du Prix « Coup de cœur des internautes » sont invités à Paris. Ils reçoivent des bourses allant de 1 500 € à 2 500 €.

LA MSA VOUS ACCOMPAGNE TOUT AU LONG DE L'AVENTURE !

Un correspondant jeunesse de votre MSA vous accompagnera à partir de votre inscription et tout au long de la réalisation de votre action.

Permanences à la mairie – Services d'aide sur rdv

Conseillère France Service

Pour vous aider dans vos démarches de cartes grises, déclarations fiscales, déclaration de biens immobiliers, démarches CAF, caisse de retraite, recherche d'emploi ou de logement, la CCBA, ses agents et services se rapprochent de chez vous.

Depuis mardi 26 septembre 2023 de 09h00 à 12h00, une conseillère France Services, tient ses permanences à la Mairie de Grazac.

Madame Laëticia BONILLA (remplace Laura), conseillère France Services tient ses permanences tous les mardis de 09h00 à 12h00 dans la salle du conseil municipal.



A gauche, Laëticia BONILLA, conseillère France Services
A droite, Marilyne TORRES, Assistante du Président et des élus de la CCBA – Responsable du Pôle Accueil Usagers

Conseiller Numérique - Aide à l'accès aux outils numériques et services dématérialisés.

Monsieur DOS SANTOS, conseiller numérique, tient ses permanences tous les mardis de 09h00 à 12h00 dans la salle du conseil municipal.

Pour toute demande, prenez rendez-vous, ce sera plus pratique pour fluidifier les passages et ainsi vous accueillir dans les meilleures conditions.

Alors, sachez-le, plus besoin de se rendre à Auterive, ça peut se passer ici à Grazac !

Les services du quotidien à côté de chez vous.

<p>Retraite et perte d'un proche</p> <p>Je prépare ma retraite</p> <p>J'ai perdu un proche</p>	<p>Prise de rendez-vous obligatoire pour toutes les démarches proposées.</p> <p>Titres sécurisés</p> <p>Mon permis de conduire</p> <p>Ma carte d'identité et mon passeport</p> <p>Ma carte grise</p>	
<p>Santé</p> <p>Je dois faire des démarches CPAM et MSA</p> <p>Je prends soin de ma santé</p>	<p>Justice</p> <p>Je fais face à un litige ou un conflit</p>	<p>Les services du quotidien à côté de chez vous</p>
<p>Famille</p> <p>Je dois faire des démarches CAF et MSA</p>	<p>Logement et mobilité</p> <p>Je me déplace</p> <p>Je demande une aide au logement</p> <p>Je gère mon énergie</p>	<p>ACCUEIL EN ESPACE CONFIDENTIEL, INFORMATION, ORIENTATION</p>
<p>Emploi et formation</p> <p>Je dois faire des démarches Pôle Emploi</p>	<p>Mise à disposition d'outils informatiques</p> <p>Je souhaite un accès internet et visio</p> <p>Je souhaite rédiger mes courriers administratifs</p> <p>J'imprime, je scanne, je photocopie mes documents</p> <p>J'ai besoin de créer une adresse mail</p>	<p>MISE EN RELATION</p>
<p>Budget</p> <p>Je déclare mes impôts</p> <p>Je paye mes amendes en ligne</p>	<p>Accédez à votre portail France Services</p> <p>www.ccba31.fr</p>	<p>E-ADMINISTRATION & OUTILS NUMERIQUES</p> <p>ACCOMPAGNEMENT AUX DEMARCHES ADMINISTRATIVES</p> <p>Services réservés aux résidents des 19 communes du Bassin Auterivain</p>

AIFP - Association Intercommunale pour la Formation Permanente

L'AIFP a une mission de solidarité et peut vous aider à trouver une solution pour financer votre projet professionnel, votre permis B, votre formation de 1er secours, votre BAFA, etc....

Vous êtes : Demandeur d'emploi ou en emploi précaire, contractuel, retraité ou détenteur d'un projet de formation, mais vous n'arrivez pas à boucler votre budget ?

Un dossier administratif est à constituer et est ensuite transmis au secrétariat de l'A.I.F.P pour une étude par le bureau. La liste des documents à fournir est à votre disposition au secrétariat du mardi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h.



ASSOCIATION INTERCOMMUNALE POUR LA FORMATION PERMANENTE



Une solution pour financer votre projet de formation

Contactez : Le mardi de 9 h à 12 h – 07.57.58.05.48 – aifp31190@gmail.com

Les dossiers peuvent aussi être déposés à l'attention de Monique Duprat à la CCBA – ZI Lavigne – RD 820 31190 Auterive.

N'hésitez pas à nous contacter



Jean-Jacques MARTINEZ
Président

CCBA pont de Clèche - 31190 MIREMONT
Tél. 05 61 50 68 17
Fax 05 61 50 58 52
mail: aifp31190@gmail.com

Vous êtes :

- Demandeur d'emploi ou en emploi précaire
- En contact avec votre Pôle emploi, la Maison de l'Emploi ou la Mission Locale, Service emploi de la CCLA
- Adulte non scolarisé
- Détenteur d'un projet de formation, vous n'arrivez pas à boucler votre budget
- Vous habitez dans une des communes adhérentes

Communes adhérentes

Auragne, Auribail, Auterive, Beaumont-sur-Lèze, Caujac, Cintegabelle, Esperce, Grazac, Grépiac, Labarthe-sur-Lèze, Labruyère Dorsa, Lagardelle-sur-Lèze, Lagrâce-Dieu, Le Vernet, Mauressac, Miremont, Puydaniel, Saint-Sulpice-sur-Lèze, Venerque.

L'AIFP soutient tout type de formation :

Remise à niveau, préparation à des concours, formation artistiques (musique, danse...), informatique, PAO, langues étrangères, bibliothécaire, comptabilité, CAP petite enfance, BAFA, BAETEP, conduite d'engins de travaux, brevet de secourisme, métiers de l'environnement, permis pros...

Constituez votre dossier :

Pour chaque dossier, l'association statue sur le montant de l'aide attribuée. Elle sera directement versée à l'organisme de formation.

- Curriculum Vitae
- Lettre de motivation
- Justificatifs de ressources
- Devis + contenu de l'organisme de formation
- Justificatif des démarches déjà entreprises auprès d'organismes financeurs
- Projet personnalisé de suivi
- Votre projet validé par Pôle emploi ou la Mission Locale
- Transmettez votre dossier au secrétariat de l'AIFP

ASSOCIATION INTERCOMMUNALE POUR LA FORMATION PERMANENTE



CCBA pont de Clèche - 31190 MIREMONT
Tél. 05 61 50 68 17
Fax 05 61 50 58 52
mail: aifp31190@gmail.com

L'AIFP a une mission de solidarité et de complémentarité dans le cycle de la formation et de son financement. Après examen de votre dossier, l'AIFP vous permet de placer la pièce manquante à votre puzzle formation.

Les opérateurs partenaires



Gagnez du temps pour vos demandes

Pour tout besoin, contactez par téléphone votre conseillère France Services. Un rendez-vous pourra être programmé si nécessaire.

Certaines demandes relèvent d'autres organismes

- Handicap/personnes âgées
 - Conseil Départemental 31
 - Maison de proximité Cintegabelle
 - Maison des solidarités Auterive
- Titres d'identité pour les étrangers :
 - Préfecture
 - Point numérique sous-préfecture Muret/Saint-Gaudens
- Séparation/handicap enfants :
 - Assistant social CAF 31



Mairie

Place du Village, 31190 Grazac.

Tél. : 05 61 08 42 39

<https://www.mairie-grazac31.fr>

Horaires d'ouverture : lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi de 9h à 12h30 et le samedi de 10h à 12h30

Inscriptions listes électorales

Face à tant de déception d'électeurs ne pouvant voter par défaut d'inscription dans le bureau de vote de Grazac, pour rappel :

Pour pouvoir voter aux prochaines élections, il est nécessaire de vous inscrire sur les listes électorales de votre commune. L'inscription sur les listes électorales peut être réalisée en ligne jusqu'au sixième mercredi précédant le scrutin.

Coin détente

Mot mêlés Grazac juin 2024

16 mots à trouver :

- ABRIBUS
- COLLECTIF
- CONVIVAL
- ECOLE
- ELECTIONS
- FESTIVITE
- GRAZACOIS
- MAISON
- NUMERIQUE
- PLANTATIONS
- PRINTEMPS
- RENOVATION
- SOIREE
- SONDAGE
- SPECTACLE
- VOISINAGE

Mot mêlé spécial Grazacoise et Grazacois :

Saurez-vous retrouver les mots cachés dans la grille, en rapport avec les derniers événements de la commune ? A vos stylos !!

Expert

5	8		7	9		
	4				6	
			8	3	2	4
6			1			
						2
		9	7			
	2					5 4
	5		4	9		
4						1

N	P	L	A	N	T	A	T	I	O	N	S	E
P	L	S	J	C	O	N	V	I	V	I	A	L
U	N	P	T	N	U	M	E	R	I	Q	U	E
N	V	E	G	R	A	Z	A	C	O	I	S	C
P	O	C	X	S	B	S	P	U	E	F	O	T
R	I	T	R	O	R	G	X	F	C	E	N	I
I	S	A	D	I	I	U	I	O	O	S	D	O
N	I	C	Z	R	B	F	L	C	L	T	A	N
T	N	L	G	E	U	M	X	W	E	I	G	S
E	A	E	J	E	S	H	R	D	G	V	E	J
M	G	X	R	E	N	O	V	A	T	I	O	N
P	E	C	A	C	O	L	L	E	C	T	I	F
S	Y	D	Z	M	A	I	S	O	N	E	O	K

Les commerces locaux à votre service

J'O Multi-Services 31

« J'O multi-services31, c'est votre artisan Grazaçois pouvant répondre à vos besoins en passant par une large gamme de travaux telle que la pose de parquet, la réfection complète d'une pièce (démolition, isolation, placo, peinture...) mais aussi des tâches relevant plus du « petit bricolage » et de services comme par exemple : la tonte de jardin, le montage d'un meuble...

N'hésitez pas à me contacter, j'ai la solution à vos besoins ! »



LES VOLAILLES GRAZACOISES

Et toujours leurs produits issus directement de la ferme (canards gras, poulets, pintades, conserves...).

Ouvert du Mercredi au Samedi de 10h à 12h et de 18h30 à 20h.

Pour les fêtes de fin d'année, pensez à réserver des volailles festives et des paniers gourmands.

LES VOLAILLES GRAZACOISES

Lieu dit Capayrou31190 GRAZAC

06 27 25 37 70

manfrinato@orange.fr



LE CAMION DE JADE

Camion Pizza présent le lundi soir à Grazac , le mardi soir à Puydaniel, le jeudi soir à Lagrace-dieu et le vendredi soir à Saint-quirc.

Commandez votre pizza au 06 45 37 60 10 !



La Verte Aiguille – Couturière à Grazac

Bonjour, je suis Morgane Lemonnier la propriétaire de "Verte Aiguille", mais aussi la jeune couturière de Grazac qui vous propose ces services pour de la retouche et de la création sur mesure de vêtements et accessoires de mode et accompagnement de projet.

Vous pouvez me contacter et me laisser un message au 06.86.18.99.05 ou par email : verteaiguille.31@gmail.com



GRAZAC

6 AU 8 SEPT

FÊTE DU VILLAGE

ORGANISÉE PAR LE COMITÉ DES FÊTES DE GRAZAC

VEN 6

19H MISS SAX / DJ MAT
ENTRECÔTE / FRITES
20H MENU: ADULTE 15€ / ENFANT 8€
DJ PIERROT / DJ MISTER JAY
22H SOIRÉE MOUSSE
DRESSE CODE BLANC ET BLEU



SAM 7

11H30 DEPÔT DE GERBE AU MONUMENT AUX MORTS
APÉRITIF OFFERT PAR LA MAIRIE
18H MESSE à L'ÉGLISE DE GRAZAC
19H MAÏNA
20H MOUNJETADO
MENU: ADULTE 18€ / ENFANT 8€
22H LONDON



DIM 8

11H30 DJ JEU10OÛ
11H30 APÉRITIF OFFERT
PAR LE COMITÉ DES FÊTES
14H PÉTANQUE DOUBLETTE
INSCRIPTIONS 14H (10€/EQUIPE)

FLASHEZ LE QR CODE POUR RÉSERVER
(Pensez à prendre vos couverts)

JEUX GONFLABLES SUR LES 3 JOURS

**BUVETTE SUR
PLACE**



Renseignements:
07.71.25.66.62 ou cdfgrazac@gmail.com

Ne pas jeter sur la voie publique

